

Carlos Salazar Lomelín
Director General de FEMSA

Carlos Salazar inició su trayectoria profesional en FEMSA en 1973. Desde su incorporación a esta empresa ha ocupado diversos cargos directivos en algunas de sus filiales, entre ellos Director de Grafo Regia, Director de Plásticos Técnicos Mexicanos SA, Director de la División Internacional de FEMSA Cerveza, Director de Planeación Comercial en el Grupo Visa, Director General de FEMSA Cerveza y del año 2000 hasta el año 2013 como Director General de Coca-Cola FEMSA, el embotellador público más grande del sistema Coca-Cola en el mundo. Bajo su liderazgo, el valor de mercado de Coca-Cola FEMSA creció a una tasa anual compuesta de más de 21% y se expandió más de once veces. Desde enero del año 2014 es Director General de Grupo FEMSA, una empresa líder en Latinoamérica que participa en comercio al detalle a través de FEMSA Comercio, integrada por diferentes cadenas de formato pequeño entre las que destaca OXXO, la cadena más grande y de mayor crecimiento en el continente Americano. Asimismo, Grupo FEMSA es el accionista mayoritario de Coca-Cola FEMSA y el segundo accionista más importante de Heineken, una de las cerveceras líderes en el mundo con presencia en más de 70 países. FEMSA cuenta con más de 285,000 colaboradores, genera ventas anuales superiores a los \$19 mil millones de dólares y su valor de mercado supera los \$33 mil millones de dólares, lo que la coloca como una de las mayores empresas de Latinoamérica.

En el año 2010, fue galardonado con la medalla de Ciudadano Distinguido del estado mexicano de Nuevo León. Ha recibido reconocimientos adicionales, como por ejemplo, el de Ejecutivo Distinguido Nacional en 1998 otorgado por la *Asociación de Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia* y el Premio Muguerza-Garret Desarrollo de la Comunidad. Adicionalmente, Carlos Salazar fue Presidente de la Comisión Siglo XXI en la ciudad de Monterrey, México y Director Ejecutivo del Centro de Exposiciones y Convenciones de Monterrey, llamado Centro Internacional de Negocios (CINTERMEX). También, desde el año 2010, ha ocupado el cargo de presidente del Comité de Planeación dentro del Consejo de Reconstrucción de la Ciudad de Monterrey, Nuevo León. En 2014 fue designado Presidente Ejecutivo del Consejo Nuevo León para la Planeación Estratégica. En Enero de 2016 recibió del Club Rotario de Nuevo León el Reconocimiento a la Responsabilidad Social "Dr. Carlos Canseco González".

Ha sido profesor de economía durante varios años en el Instituto Tecnológico y De Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) y es el actual Presidente del Consejo Consultivo de la Escuela de Negocios EGADE, afiliada a esta institución. Es egresado de la carrera de Economía y cuenta con estudios de postgrado en Administración de Empresas del ITESM. También cuenta con estudios de postgrado en Desarrollo Económico en Italia y un programa de Dirección Administrativa en el Instituto Para La Alta Dirección de Empresas (IPADE) en México, además de otros estudios en diferentes países.